

# 自宅学習 ウェブで支援

新型コロナウイルスの影響で臨時休校による学習の遅れを心配する声も出る中、勝山市内の元高校教諭が、動画配信サイトに投稿している自作の数学学習講座を「自宅学習に役立ててみては」と呼び掛けている。アニメーションを用いた動画は問題を解くポイントを「コンパクトに紹介しており、元教諭は「勉強する場所は学校だけに限らない。やる気があれば頑張れる」と激励している。(林俊介)

勝山市片瀬町2丁目の山範男さん(77)は教員生活36年の元数学教諭。勝山高、大野高で教壇に立ち、2001年から10年まで市教育長も務めた。中高生がパソコンやスマートを日常的に使うツールとする中、時代に合わせた勉強法として学習講座の動画制作を思い立ち、昨年9月から動画配信サイト「ユーチューブ」に投稿している。

## 勝山の元高校教諭



## 自作した数学講座配信

休校長期化で子どもの学習面を心配する声が強まつており、山さんは「希望があれば高校数学のほかの単元の配信も考えていくたい」と話す。また「自宅にいる時間を使って新たに何にチャレンジすることも大事」などと、アドバイスを送っている。

数学の学習講座を動画投稿している山さん=6日、勝山市片瀬2丁目の自宅

動画は「片瀬玲奈の高校数学講座」。高校2年生で学ぶ数学Bの数列と数Iの2次関数の計23本で、大学受験の基礎レベル。現役時に自身で作ったオリジナル動画は「片瀬玲奈の高校数学講座」。高校2年生で経験を生かし、楽しく学べるよう工夫。玲奈先生となる約30秒ほどとコンパクトに撮影。1講座3分30秒から13分30秒ほどとコンパクトにまとめ、最後に解答を導く

講座は「玲奈 高校 数学」で検索すれば見ることができる。

## 休校長期化「役立てて」